

## 12月16日(木) は… ふるさと食材の日 「樹海中かぼちゃ」 !!



12月のふるさと食材の日は樹海中学校で栽培されたかぼちゃを使った「J★P★P～おいしい樹海かぼちゃパイ～」です。樹海中学校では、「九重栗」「くりゆたか」「雪化粧」「ロロン」の4種類のかぼちゃを育てています。今回、使わせていただく「九重栗」はホクホクとした食感と甘さが特徴的な品種です。収穫の日には樹海中の生徒と樹海小の5・6年生と一緒に収穫を行いました。



樹海中学校  
マスコットキャラクター  
「カボチャキング」

樹海中学校の皆さんからの一言  
一生懸命に育てたかぼちゃです。  
おいしく食べてください！



収穫したかぼちゃには土が付いています。そのため、かぼちゃをひとつひとつ布で磨いていきます。きれいにするためにはかなりの力が必要な作業です。皆さん頑張って磨いていました！！



磨かれてきれいになったかぼちゃ

樹海小学校  
マスコットキャラクター  
「ジュコン」



J★P★Pってなあに？

「J★P★P～おいしい樹海かぼちゃパイ～」は樹海小学校の5・6年生が未来づくりフォーラムで樹海中学校で栽培したかぼちゃを多くの人に知ってもらうために考えてくれたメニューです。樹海小学校の皆さんが考えてくれた甘いかぼちゃパイを楽しみにしててください。